

# El Estado de México participó en la Semana Mundial del Agua en Estocolmo, Suecia

El secretario de Agua y Obra Pública mexiquense, David Korenfeld Federman, asistió invitado por el Water Center for Latin America and The Caribbean. En ese país se le otorgó al gobierno del Estado de México el Premio Nacional del Agua a Organismos Operadores de México 2009



Estocolmo, Suecia.- El secretario de Agua y Obra Pública, David Korenfeld Federman, la embajadora de México en Suecia, Norma Pensado y el director general de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege Tamargo.

**E**stocolmo, Suecia.- Invitado por el Water Center for Latin America and The Caribbean, el secretario del Agua y Obra Pública y presidente de la Asociación Nacional Empresas de Agua y Saneamiento (ANEAS), David Korenfeld Federman, asistió a esta ciudad para participar como ponente durante la Semana Mundial del Agua, foro en el que se dieron cita los actores más relevantes del sector hidráulico a nivel internacional.

Acompañado por el director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), **José Luis Luege Tamargo**, Vidal Garza, director de Grupo FEMSA, y José Salazar, presidente de la Superintendencia de Servicios Sanitarios de Perú, el secretario mexiquense desarrolló el tema Acciones en México, donde destacó las políticas públi-

cas y las obras que en materia hidráulica está llevando a cabo el gobernador Enrique Peña Nieto para garantizar el abasto en la entidad y generar una mejor calidad de vida para los mexiquenses y una mayor competitividad para el Estado de México.

Ante académicos, investigadores y expertos en la materia, David Korenfeld habló sobre la situación que guardan los recursos hídricos en nuestra nación, la evolución de los servicios de agua potable, alcantarillado y saneamiento, las acciones específicas que se desarrollan en México en materia de servicios ambientales, así como las reformas aprobadas para garantizar el pago del agua, particularmente expuso el caso del Estado de México.

Antes de concluir, refrendó el compromi-

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>27.08.2009</b>	Sección <b>Estado de México</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------

so de seguir trabajando conjuntamente con todas las instancias de gobierno y con las empresas prestadoras del servicio de agua y saneamiento en acciones "que permitan mantener la calidad y cantidad del agua, reducir la sobreexplotación de acuíferos, proteger los ecosistemas y recuperar los cuer-

pos de agua superficiales".

En la edición de este año de la Semana Mundial del Agua, por primera vez se incluyó un día con enfoque latinoamericano y como cierre de los trabajos del Día de las Américas, se llevó a cabo la Ceremonia de Entrega del Premio Nacional del Agua a Organismos Operadores de Méxi-

co 2009 en la Embajada de México en Suecia, en donde la Excelentísima Embajadora Norma Pensado hizo la entrega del galardón al gobierno del Estado de México, por su propuesta Sistema de Gestión para Macromedición de la Comisión del Agua del Estado e México".